

90 cyclotouristes au départ d'Entre Boème et Charraud



Un ravitaillement bienvenu pour les rouleurs et pas seulement à Blanzaguet. Repro CL

Baptisée « Entre Boème et Charraud », la première randonnée FFVélo organisée par le club de cyclotourisme couronnais a réuni quatre-vingt-dix rouleurs samedi après-midi. Deux circuits de 65 et 85km étaient proposés au départ de la place du 14-Juillet par Voeuil-et-Giget, Torsac, Blanzaguet, Ronsenac et Mouthiers. Dans la première partie, ils ont dû batailler avec le vent et le froid et pour leur retour dans l'autre moitié, ils ont pris un nuage de neige du côté de Juillaguet. Un ravitaillement les attendait à Blanzaguet. Empruntant de petites routes secondaires, ce parcours en campagne et quelque peu vallonné offrait de beaux paysages et de jolis points de vue. Au palmarès des plus courageux, les cyclos de Châteaubernard ont décroché sans conteste la première place. Ve-

nus à vélos depuis Cognac, ils ont mangé leurs sandwiches bien au chaud à La Couronne, ont pris ensuite le départ pour un 65 km et sont repartis dans la quasi foulée chez eux toujours à vélo, après une collation quand même à l'arrivée. En plus grand nombre de participants, le club de Saint-Yrieix a fait fort avec 36 rouleurs et sur la dizaine des Randonneurs cyclotouristes charentais d'Angoulême, un vétéran de 86 ans a bouclé son 65 km. « *C'est une première édition réussie, avec seize clubs représentés et des randonneurs qui ont apprécié le parcours et la bonne ambiance* », analyse à l'heure du bilan Nicole Cornélius, la présidente du club couronnais en remerciant les partenaires Bouticycle, Probike, Super U et en annonçant une nouvelle aventure pour l'an prochain « *avec une météo plus clémente* ».